

## ARGUMENTOS EN CONTRA DE LA LEYENDA NEGRA

España consideró a sus territorios en América como parte del estado, no como colonias. Por eso, fueron dotados de todos los recursos (universidades, hospitales, administración propia, industria, etc.)

Fueron los indios los que conquistaron América. Los españoles fueron muy pocos en número y eran incapaces de vencer a los pueblos americanos sin su apoyo. El salto técnico de dichos pueblos nativos fue notable.

Los indios en América fueron considerados desde el principio del descubrimiento como ciudadanos españoles (Estatuto Isabel La Católica, leyes de Burgos). Los nativos podían recibir educación y ser tratados en los hospitales creados.

Se crearon las gramáticas de las lenguas nativas de América

Hubo mestizaje entre peninsulares y nativos americanos. Los herederos de Moctezuma o Atahualpa fueron también nobles en la administración virreinal

Los virreyes eran examinados al final de su mandato de una manera extensiva para evitar corrupción y malas políticas.

El nivel de vida en los virreinos era elevado, como lo muestran los datos de consumo en el virreinato de Nueva España (México)

Se eliminó la antropofagia.

España llevó la religión católica con el fin de salvar almas, noble propósito.

Gran parte de la plata extraída fue usada en crear el Real de a ocho, moneda global.

El desarrollo fue una iniciativa privada, de la cual se dedicaba un 10% a la corona. El Vaticano otorgó los territorios que iban a ser conquistados previamente a su conquista.

Los virreinos eran lugares prósperos antes de la independencia. Tras esta, las políticas financieras y deuda contraída con Gran Bretaña condicionaron mucho dichos países. Su atomización en diversos estados agudizó el declive y debilidad económica.